
 

花粉症 

 

今年は暖冬の影響から例年よりも飛散が早いよ

うです。飛散量は昨年と比べると少なく例年並

みとなるようです。 

花粉症は身体が花粉を害のある異物だと判断し

てしまうことで、その異物を身体から出そうとク

シャミや鼻水等がアレルギー反応として起こりま

す。 

新たに花粉症を発症する人は 5～20 歳くらいが

多く、まだ花粉症になっていない方は発症する

前に予防をすることが大切になるようです。 

予防方法の 1 つとしては花粉が飛散する前や症

状が出る前から抗アレルギーの薬を飲むことで 
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症状の重症度を軽減できる可能性があるそうで

す。 

ただしこれは病院の先生や薬剤師さんに相談の

上行うのが良いかと思います。 

その他、自分でできることは早めのマスクやゴー

グルの使用です。花粉を身体に入れないことに

より発症を遅らせることができそうです。 

また一番大事なのは食事、睡眠、ストレスの軽減

を心がけて治癒能力を高めておくことが良いで

しょう。 

まだまだ花粉症の時期は続きますが対策をして

乗り切りましょう。 

  

 

 

 



 

予約の方法（予約優先） 

 

２週間前より予約承ります。来院時、電話 

または Email、LINEにてご予約ください。 

（水曜、土曜以外は予約なしでもかまいません） 

 

※ 診療時間内にお電話ください 

※ メールの場合にはなるべく前日までにお

願いします。 

※ 返信メールにて予約完了となります。 

 

電話予約 ０４６７－５８－８１８１ 

Email yasuoakiba@jcom.home.ne.jp 

LINE公式アカウント 

 
 

 

 

柔道整復施術療養費申請書（レセプト）の 

署名についてのお願い 

 

本来であれば柔道整復師の施術は全額自己

負担となり、その治療費を被保険者（患者さ

ん）が健康保険に請求すれば７割分が返還さ

れるしくみになっていますが、７割分の医療費

の受取人を柔道整復師に委任（その為に署名

が必要）することにより（受領委任といいます）

３割負担で接骨院にかかれるという制度のこと

をいいます（受領委任制度） 

そのためレセプトに署名（代筆の場合は要印

鑑）をいただいていますが本来は月末レセプト

作成後にいただくとされているものですが実際

にはレセプト作成後にわざわざ来院していた

だき署名していただくのは不可能ですので月

初め来院時に署名をいただいておりますので

よろしくお願い致します。 

なお、受診内容回数につきましては領収証と

明細書にてご確認ください。 

 

 

小出川の河津桜を見に行こう!  

しかし、連休は雨。やっと晴れた土曜日、車で向

いましたがツインウェーブを出たあたりから渋滞

がはじまり、一国を超えた頃には動かない状態。

ナビを見ると小出川の桜並木へ向う道は真っ赤

でした。 

あきらめてなんとか向きを変え戻ってきました。

帰りにどこかでランチして〜なんて考えていた

のですが、どこも駐車できそうもなく、家でイン

スタントラーメンを食べました。午後から自転車こ

いで行こうかとしていたら、友達から桜並木の道

幅いっぱい人が歩いているとの情報が。 

桜あきらめて、氷室椿園に椿を見に歩いて行って

きました。 

まだ、ちょっと早くて、咲いている木はまばらでし

たが、「氷室雪月花」は咲いていて、こちらは人

が少ないのでゆっくり楽しめましたよ。 

（佐藤） 

 

 

 



 

2 月は寒暖差が大きくて体調を崩された方も多

かったようですね。 

早く気温が安定して欲しいものです。 

先月はママ友達と 4人でディズニーシーに行っ

てきました。 

子供達も大きくなり友達と遊びに行ってしまうの

で久しぶりに家族ではなく友達と行きましたが

みんなも数年振りのディズニーにアプリを入れ

たり地図をスマホで見るのに悪戦苦闘！ 

前回ディズニーに行った時にも書きましたがやっ

ぱりスマホではなく紙の地図が見易くていいで

すね(^_^;) 

2 時間超える待ち時間でもずっとお喋りしてアト

ラクションに乗った後はお茶しながらまたお喋り。 

美味しいご飯食べて夜には水上で開催されるシ

ー・オブ・ドリームスに感動！ 

最後には花火まで見れて主婦 4人で"夢の国最

高だね〜"と大満足の 1日になりました！(直野) 

 
 

 
 

 

院長より 

 

 今年の花粉の飛散は暖冬の影響でいつもの年

よりも早く毎日辛い日々が続いています。 

飛散量は去年ほどではないということなので早

く終わってくれることを願っています。 

花粉症の予防は早寝早起き良く食べてストレスを

ためないのが一番だと思います。 

昨年は花粉の飛散が多かったことから花粉症に

なった方も多いようです。もうしばらく頑張りま

しょう。 

そしてまだまだ寒暖の差が激しいようなので体

調には気を付けたいですね。特に急に寒くなる

と筋肉も硬くなって今いますので痛みが出やす

い状態になることがあります。カイロ等で温める

と軽減することもありますのでお試しください。 

 今年の 4月より接骨院でのマイナ保険証が使

えるようになります。当院では 3 月より試験的に

使えるようにしていますので、よろしければお使

いください。（受付までお声がけください） 

 

 


